

会員の皆様へ

2020年の支部総会の中止について
(ご案内)

会員の皆様には、コロナ禍、猛暑の中いかがお過ごしでしょうか。

特にコロナウイルスに関しては、これまでの普通が普通でなくなっていました。直近の生活だけに止まらず将来への不安に鬱々としている方もおられると存じます。

そのような状況の打破に少しでもお力添えできないかと考え、また治療薬やワクチンの開発などによる環境の劇的改善に一縷の望みを託し、9月6日の総会・懇親会の開催を準備してまいりました。

しかしながら、現在も状況の改善のめどが立たず、7月28日の大阪府の対策本部会議において一定人数以上の会食の自粛の要請が示されたこともあり、今年の支部総会・懇親会の中止をいたすことと致しました。会員の皆様にはご心配をおかけいたしました。またご案内が直前のこの時期になりましたがこのような経緯でございますので、ご高配賜りますようお願い申し上げます。

この間、会の運営のためご寄付を申し出て下さいました皆様、はがきに応援のメッセージを賜りました皆様には改めて厚く御礼を申し上げます。

なお、この一年間の各種イベントの実施状況や会計など支部活動につきましては、ホームページ (<http://www.kyokuryo-kansai.jp/>) に掲載いたします。次回総会でご承認を求めたく存じます。

また、少々早いのですが2021年は9月5日(日)の会場を手配いたしました。是非笑顔でお会いしたいと存じます。

会員の皆様のご健勝と平穩無事を祈念いたします。

2020年8月10日
旭陵同窓会関西支部長
阿部紀一郎